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! ! ! !本报巴黎今日电 （特派记者
陶邢莹）沙拉拉连任国际乒联主席。
昨天，在国际乒联代表大会上，沙拉
拉获得了 !"#位代表中的 $#%票。
加拿大人将在下一个四年中继续推
动乒乓球在全球的发展，他在乒联

主席这个位置上的工作时间也将达
到 !&年。
此外，沙拉拉提名的前中国女

乒主教练、中国乒乓球学院院长施
之皓也以 $$%票当选为国际乒联副
主席。

! ! ! !中国红配巴黎紫，这是巴
黎世乒赛赛场贝西体育馆的颜
色。巴黎世乒赛，延续了十年前
“视觉上的革命”，吸引了更多
电视观众，红双喜在乒乓球台
和挡板上的创新。

乒乓比赛“视觉上的革
命”，始于 !&&'年巴黎世乒赛。
当时，红双喜首次推出彩虹球
台，将法国国旗“红蓝白”的色
彩融入其中，提升了电视的转
播效果。

这也是第一次，乒乓桌没
了 #条腿，底部为拱形结构。时
任国际乒联技术委员会主席的
姚振绪记得，不少运动员看到
场地那么漂亮，在比赛中提升
了兴奋度。“彩虹”的出现，打破
传统概念，催生了各个品牌在
球台造型方面的创新。

此外，!&&' 年巴黎世乒赛
也是第一次使用轻质而平整度
极高的新型挡板，这种有别于
传统布料场地挡板的产品，由
红双喜开发。该挡板的式样同
样提升了电视转播的视觉效
果，吸引了更多赞助商投入到
乒乓比赛，国际乒联在之后的
十年里，在绝大部分比赛中推
广使用这种新型挡板。

球台台面颜色从冷色调的
蓝色调整为偏暖的紫红色，相
关联的挡板颜色也调整为紫红
色，再加上观众席为红色，整个
赛场的色调转向暖色。

同时，红双喜的新球正式
推出，代替了赛璐璐材质的乒乓球，不易燃、环保，
且接近赛璐璐的击球感。

上海红双喜股份有限公司总经理楼世和说。
红双喜创新的脚步不曾停歇，这几天楼世和在巴
黎同各方人士进行探讨，未来的国际比赛中，红双
喜会给大家带来更多的惊喜。
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! ! ! !姚振绪在回忆十年前的巴黎世乒赛

时#提到了一个花絮$ 当时国内爆发非典#

中国乒乓队原不准备参赛$ 巴黎世乒赛组

委会很着急#几度邀请说%世乒赛没有中国

队就不叫世乒赛了$ 最终#在世乒赛开赛前

!个月#国乒报了名$

十年后的巴黎世乒赛# 来自 !"#个国

家和地区的 $%!名运动员参赛# 创历史新

高# 戴着头巾的阿联酋女选手也首次前来

参加$ 如今# 乒乓球项目的协会国成员数

量#在体育项目中高居第二$ 当然#毫无疑

问#水平最高的仍是中国队$

乒乓球#不仅仅是比赛离不开中国队#

普及和发展#更需要中国的帮助$ 法国当地

有几家乒乓球俱乐部# 职业联赛也开展了

很多年#无奈水平不高#没法吸引观众和赞

助商#只能依靠政府拨款支持$ 法国俱乐部

希望#能得到一些中国教练的支持$

无论是连任主席沙拉拉& 新当选副主

席施之皓还是国乒总教练刘国梁# 都意识

到了这一点$ 这一次#中国乒乓球学院院长

施之皓带着助手张怡宁一起到法国和英国

考察#他打算将来在欧洲开个分校#派教练

和队员过来# 以体教结合的形式帮助培养

更多欧洲球员$ 陶邢莹

推广进入“数字时代”
目标直指“世界前五”

沙拉拉欲继续扩大乒乓球影响力

! ! ! !昨晚，在国际乒联代表大会上，加拿大人沙拉拉成
功连任国际乒联主席，沙拉拉下一个四年计划，已得到
与会代表认可，展望未来，他自信满满。

提升项目影响力
新闻发布会上的第一个问题，不怎么友好：乒乓总

是被威胁要被踢出奥运大家庭，您担忧吗？沙拉拉直截
了当回答：“乒乓球在 !&!&年奥运会时依然是正式比
赛项目，这是铁定了的。”
每届奥运会后，国际奥委会都会公布体育项目国

际影响力排名。沙拉拉指出，伦敦奥运会后的排名显
示，乒乓球是排在前十位的项目，“你们可以到网上搜
搜各个项目的排名，乒乓球绝对在前十位。”
尽管未来 (年，乒乓球暂时安全，但沙拉拉并不满

足于此，在他的下一个四年计划中，他希望乒乓球能成
为影响力前 )的项目。

争取混双进奥运
韩国公开赛上，在中国代表团的提议下，首次尝试

了跨国配对。当时，男乒主力纷纷同韩国、法国队员进
行配对。由于种种原因，本届世乒赛并没有采取跨国配
对的规则。对此，沙拉拉表示，“现在除了世界锦标赛之
外，其他重大比赛都允许运动员跨国（地区）配对，将来
也不排除将该政策延展到世乒赛上的可能。”
沙拉拉还透露，国际乒联正根据中国乒协的提议，

向国际奥委会要求在下届奥运会上增加混双项目比

赛，这样乒乓球将有 )块金牌。不过，如果混双成功进
入奥运会，那就要限制每个国家或地区的参赛数目，以
保证更多国家或地区获得奖牌。

而在谈及群众普及度时，沙拉拉一贯支持草根乒乓
比赛，他主动向本报记者提起了新民晚报红双喜杯乒乓
球公开赛，每年他都欣然题词。昨天他表示，希望未来能
在不同国家和地区，出现更多的民间乒乓球比赛。

推广任务仍艰巨
乒乓球如何推广，沙拉拉正视瓶颈，他觉得，过去

$)年，推广做得不够好。
从网球大满贯到足球职业联赛，越来越多的社交

媒体被运用到，球迷可以同球队、球员进行赛场外的互
动，而乒乓球在这方面做得少之又少。昨天当选后，沙
拉拉当场宣布，下周一，启动推广计划，利用社交网站、
视频网站和数字媒体，让乒乓球全面进入“数字时代”。
沙拉拉同新任副主席施之皓商议，后者主要负责

两件事：其一是帮助其他国家进一步提高水平。其二是
将乒乓博物馆从瑞士搬到中国，因为该博物馆在瑞士
已有 $&年之久，当地不少人已经参观过了，搬到中国
后能让更多人参观。
为了吸引更多观众，沙拉拉过去总是要求，同国际

乒联合作的乒乓器材商通过改进产品美观度，来提升
转播画面效果，于是，红双喜的彩虹球台应运而生。但
他仍不满足，昨晚他告诉本报记者，自己离任前的美好
愿望，是希望有一天能看到，赛场上出现一张悬浮在半
空中的球台（看不到桌底），让观众享受视觉盛宴。
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! ! ! !本报巴黎今日电（特派记者 陶邢莹）巴黎世乒赛昨天
迎来正赛首日，种子选手纷纷亮相，比赛波澜不惊。唯一的
冷门是日本名将福原爱在女单首轮出局。福原爱以 !比 #

不敌世界排名第 $**位的韩国选手朴晟惠，无缘第二轮。
+"年前，福原爱第一次在巴黎出战世界锦标赛。她也

是日本女乒选手中战胜过世界排名前 +" 选手最多的选
手。这是福原爱第六次参加世锦赛，第一次在首回合单打
中被淘汰。赛后她情绪低落：“关于对手，我一点都不了解，
也没有她的情报。”根据日本方面的报道，韩国选手朴晟惠
并非新人。她曾经在去年参加过日本国内的一项公开赛，
当时输给了石冢美和子。福原爱的轻敌以及自身失误过多，
导致了失利。

沙拉拉连任国际乒联主席

施之皓当选副主席
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福原爱爆冷出局
巴黎世乒赛开始首轮比赛
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